

# Beschlussvorlage



**Vorlage Nr.:** 16-0413/1  
erstellt am: 01.03.2007

Abteilung: Kreistagsbüro und Büro des Kreisausschusses  
Verfasser/in: Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur  
Aktenzeichen: L-1/1-fa (L-GB)

## **Auswahlentscheidung Leuchtturmprojekt "Beispielhafter regionaler Ausbau der Holzfeuerungsanlagen in einer hessischen Region - BIOREGIO Holz" hier: hier: Ergänzung des Beschlussvorschlages durch den Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur**

### **Beratungsfolge:**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Status</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Kreistag	05.03.2007	Ö	Abschließende Beschlussfassung
Haupt-, Finanz- und Personalausschuss	02.03.2007	Ö	Vorbereitende Beschlussfassung

### **Beschlussvorschlag:**

Der Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur sowie der Haupt-, Finanz- und Personalausschuss empfehlen dem Kreistag, folgenden Beschluss zu fassen:

„Der Kreistag beschließt für den Fall der Heizungssanierung oder der Neuerrichtung von Heizungsanlagen in kreiseigenen Liegenschaften die Errichtung aller „geeigneten“ Holzhackschnitzelfeuerungs- und Pelletheizungsanlagen in der 2-jährigen Laufzeit des Projektes. Als „geeignet“ werden solche Anlagen bezeichnet, deren Einsparung an verbrauchsgebundenen Kosten nach der Konzeption einen über die Lebensdauer von 15 – 20 Jahren gerechneten wirtschaftlichen Vorteil gegenüber einer konventionellen Heizungsanlage ergibt. Alternativ zur Errichtung in Eigenregie ist auch die Vergabe an einen Energiedienstleister/Contractor auf Holzbasis möglich.

Ziel ist es, über die Aufnahme in das Leuchtturmprojekt „Beispielhafter regionaler Ausbau der Holzfeuerungsanlagen in einer hessischen Region – BIOREGIO Holz“ von der Landesregierung als Modellregion BIOREGIO Holz, bestehend aus den Landkreisen Bergstraße, Darmstadt-Dieburg und Odenwaldkreis, anerkannt zu werden.“

### **Erläuterung:**

Der Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur hat in seiner gestrigen (1.3.2007) Sitzung den Beschlussvorschlag für den Kreistag um folgenden letzten Satz ergänzt:

„Ziel ist es, über die Aufnahme in das Leuchtturmprojekt „Beispielhafter regionaler Ausbau der Holzfeuerungsanlagen in einer hessischen Region – BIOREGIO Holz“ von der Landesregierung als Modellregion BIOREGIO Holz, bestehend aus den Landkreisen

Bergstraße, Darmstadt-Dieburg und Odenwaldkreis, anerkannt zu werden.“